
～みんなの感想～
抽選会が楽しかった！
久々に会えてうれしかった！
事業展開をしていく理由が
知れてよかった！

入社式・式典

４会場をつないでの式典。
会社が向かっている方向を社員の皆様と共有できていると嬉しいです。
社員のみな様あってのブランチェス・わらば～です！
今期もよろしくお願いいたします。

お楽しみ
抽選会

Congratulation!

全正社員大集合全正社員大集合 リモート参加含む
総勢113名

入
社
式
・
指
針
発
表

株
式
会
社
ブ
ラ
ン
チ
ェ
ス

18期

２
０
２
３
年
4

月
2

日

18
名
入
社

2023｜Spring

春号

株式会社Branches社内広報誌

2023年

5月1日発行



今月のトピックス

権藤社長が「社会福祉法人たかとり福祉会」の理事長に就任しました！

社会福祉法人は株式会社と違い「非営利団体」で、地域福祉の充実発展を目指す社会的意義があります。

ますます地域の人たちと共に進む会社になりました♪

社会福祉法人の理事長に就任しました！

就労支援B型事業所

１階

２階場所は福岡市早良区西新。２階建ての施設。

これから改装が始まります。

どんな名称、施設になるかお楽しみに♪

就労支援B型とは…
障害のある方が一般企業に就職することに対して
不安があったり困難な場合に“雇用契約を結ばずに”
生産活動などの就労訓練をおこなうことができる
事業所及びサービスのことです。

のぞき見 本部♪ 「社報紙作成の裏側」をご紹介。

広報ミーティングで内容を決めた後は、記事作成に取り掛かります。

①ミーティング→②記事の作成→③校正→④内容チェック→⑤発行

社員インタビューは実際にお会いしたり、ZOOMでお話聞いたりと

様々ですが、いつもとても楽しくお話を聞かせて頂いております♪

基本的に広報担当との雑談をベースに、30分ほどお話を聞きます。

いつもこの内容をまとめるのが大変なほど楽しいお話がたくさん

なんですよ！前の人からバトンが来たら是非ご協力くださいね！

それに伴い『ありすの家こどもデイサービス博多』と『就労支援B型事業所』が仲間入りしました♪

                   

５月１日に
仲間入り
しました♪



社員インタビューリレー
現場のスタッフさんをご紹介するコーナーです。
保育部門、看護部門それぞれリレー形式です。次はあなたの所かも!? 

保育スタッフ⑦ メディアファイブ保育園役員 保育士 松本綾音先生

子ども音楽療育士
になりたくて。

看護スタッフ⑦ ありすの家小倉北

深海魚研究家か、イルカの
調教師になりたかった?!

たくさん感じた良い経験になりました。その子の発達に合わせ
て楽しく音に関わる、改めて素敵な仕事だと思いました。
広：保育園での勤務はいかがですか？
松：子どもと楽しく遊ぶことはある程度できても、やは
り保育の仕事は遊びの中に“楽しく教えていく”事が必要
で、そこがとても難しいなと感じています。
広：今後の目標は？
松：去年の12月から保育リーダーを任せて頂けるように
なりました。実際に前に立って指示を出すようになると、
みんなの前でいかに注目を集めるか、を考えるようにな
り、手遊びをもっと増やしたり保育の引き出しの必要性
を感じています。なので引き出しを増やせるように頑張
ります！そして音楽療法士としても活動できる場を探し
ていけたらと感じています。
広：とは言いつつ…息抜きも大事です！リフレッシュ方法は？
松：初めての一人暮らし、最初は全部完璧にやらな
きゃ！としていたのですが、今は少し手の抜き方を覚え
ました(笑)あとは・・やっぱりエレクトーンもリフレッ
シュです。さすがに一人暮らしの家には持って来れな
かったので、実家まで弾きに帰ったりしています♪」
広：お、それはいいですね！

中：読んでいた小説にイルカが出てきて深海魚やイルカ等

の海の世界にドはまりしちゃって。水族館が大好きでした。

広：これまた、珍しい経路からのリハビリの道ですね？笑

中：ただ、就職が厳しい事もあり親から猛反対。「手に職

をつけなさい」「資格を取りなさい」と言われてしまって。

広：なるほど。でもそこでなぜ作業療法士に？

中：ドキュメンタリーのTVを見ていた時に、作業療法士さ

んが遊びを通じた訓練をしていたのがとても印象に残った

んです。更に、中学の担任の先生から進められて支援学校

のボランティアに行って先生になりたいと思っていた時期

を思い出して。当時は支援学校もいいなぁと思っていたの

ですが、“先生”にはなれないと思って自然と選択肢から外れ

ていたんです。ただ、そこで“作業療法士”として関わる方法

がある事に気が付いて、資格職だし、これだ！！と。実は、

理学療法士の資格は入学するまで知りませんでした。笑

広：小児は？

中：進学前からとにかく小児の道に行きたいという意思が

あったので、卒業後すぐに小児の施設に勤務しました。

広：児童発達支援管理責任者もお持ちですよね？

中：地域のリハビリに携わりたいと感じていました。

その時に“転職に有利”という理由で取ったのが正直な所です。笑
広：なるほど。
中：障がいが原因で“楽しい機会”が奪われているのなら
“できるんだよ！”を伝えたいと常に感じていました。その
お手伝いができるのは地域かなと。当時まだ転職前に、
ありすの家早良のブログでバギーで海に行っている写真
を見た時にとても感銘を受けた事を今でも覚えています。
広：ご自身のリフレッシュ方法は？
中：最初に勤務したのが佐賀県で…その…何もなかった
事もありドライブには良く行っていたので未だに良く行
きます。運転中に自分の考えとかがすっきりしたら帰る、
瞑想の様な事もしています。
広：結構遠くまで行かれるんですか？
中：佐賀から日帰りで高千穂(宮崎)までいったことあります。
広：それは・・・やばい！笑
ちなみに・・・職業病みたいなことってあります？
中：その子に合ったものを作る機会が多いのでなんでも
手作りしようとするところでしょうか？身近なもので作
ればいいじゃん！と。後は…人が鉛筆とか箸とか使って
いる所をついつい観察しちゃいます(笑)
広：（鉛筆を持ち直して）ありがとうございました！笑

「お子様だけでなくご家族にも可能性を感じてほしい」
と言われた言葉がとても印象に残っています。
ありがとうございました！

“インタビュー後に聞いたピアノ演奏が本当に素敵で癒される時間
でした！ありがとうございます♪”

広…広報から質問
たじま

松：４歳から始めたエレクトーンの道で、一度は音楽

の業界の話を聞きに行ったこともありました」

広：エレクトーン？！私はもうピアノのペダルだけで

も苦しいです。笑

松：YAMAHAの体験からスタートして高校３年

まで続けました。もともと好きだった子どもと

の関わりと音楽とで進路を迷う中、“子ども音楽

療育士”という資格を知ったんです。

広：私は恥ずかしながら・・・今知りました！

松：メジャーな資格ではなく福岡でも資格取得のでき

る大学は2校のみ。しかもまだまだこの資格だけで職

に就く事は厳しいんです。そこで、保育士という道が

出てきました。保育士×療育士で頑張りたいなと。

広：大学生活はいかがでしたか？

松：大学に入る頃にはコロナが流行っていて。正直

思っていた大学生活とはいきませんでした。自宅で紙

と向き合いながら課題を行う日々だったので・・・

広：そんな時代か！保育実習は行けましたか？？

松：行けましたが、まとめてだったので期間が長くて！

音楽療法士としての実習もあり、音楽の可能性を

作業療法士・児童発達支援管理責任者 中島千尋さん



先日、リトルワールドおおくぼ園に行ってきました。明石市では、子育て支援に

とっても力を入れていて、１日２回、市の予算から警備員を雇って保育園の巡回を行ってくれます一度の巡回は１０分

程度ですが、園の前で警備をしてくれ犯罪の抑止効果につながったり、保護者の送迎事には誘導を

してくれたりもするそうです。自治体によって様々な取り組みも違うけど、「子どもや保護者に寄り

添う」ということはどこも同じだよね。制度の違いで困る人が出ないように、どこの地域にも手厚い

支援があるといいな～と改めて感じました。看護部門では、福岡では当たり前にやっている在宅

レスパイト事業（重心児のお子様を在宅で介護する家族の負担軽減を目的として看護師が医療的

ケアなどを行う事業）も、神戸ではやってないという事実。将来、神戸でも在宅レスパイト事業が

できるよう、取り組みができていったらいいな～と思う今日この頃です。

たくさんの投稿ありがとうございます！

【編集後記】
今回から社報誌作成広報チームに新しく広報部よりみずき

先生が参加してくれています。更にパワーアップで今年度

も発行致しますのでなにとぞよろしくお願いいたします。

今回行ったダイエット企画ですが、私としては「ビールを糖

質オフに変えるダイエット」決行中です。効果は見えません

が毎日Happyなので一応満足しています(笑)

教えてもらったストレッチも加えてがんばります！ たじま

【次回の予定】

BranchesIｓｍ夏号は、2023年8月発行予定です。

お楽しみに♪

【社報紙について】

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

←ご意見箱からもどうぞ。

Branches のみなさんに聞きました! 

夏前、緊急企画！《ダイエット意識調査♪》

ぜひ感想お寄せください↓

ご意見・お問い合わせは↓

[取材・記事・編集]
管理本部人事課広報：田嶋みほこ
営業本部広報企画課：権藤みずき
営業本部広報企画課：小田代りえ

ズバリ!
Ｑ．ダイエットはしていますか？

Ｑ．ここが痩せた～い！

Ｑ．おすすめのダイエットは？

●筋トレ+有酸素運動
●ストレッチ
●サウナ

Ｑ．逆に続かなかったのは？

●ご飯を減らす！
●目標が高すぎる筋トレ
（〇〇100回！など）

…とにかく食事系は
続かない人が多そうな

ブランチェスチームでした(笑)

Ｑ．ダイエットメニュー教えて♪

●脂肪燃焼スープ
●スンドゥブ
●野菜スープ
…などのアイディアが。

★耳より情報★

↓この本のストレッチ以外は
何もせずに痩せた！という情報が！

回答の中で気になったのは…

歯磨きダイエット！
なんですかそれ？！笑

無
理は

つづかん

広報、即行でポチっとしました。笑
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